

# Communiqué de presse



GRAND PARIS  
ILE-DE-FRANCE



ARTISANS

## Jean-Pierre Gutel, artisan de ProAdapt

À Paris, le 16/04/2024 – De plus en plus de Français, touchés par le vieillissement et la perte d'autonomie, font le choix du maintien à domicile. Depuis le début de l'année, le dispositif d'aide financière MaPrimeAdapt' leur permet de subventionner des travaux d'adaptation de leur logement. La FFB vient de lancer la marque ProAdapt qui référence les artisans formés et sensibilisés aux spécificités de ce marché. Jean-Pierre Gutel, chef d'entreprise, a activement participé à l'élaboration de ce nouvel outil.

Jean-Pierre Gutel est adhérent à la FFB Grand Paris Ile-de-France et ancien Président de la FFB Artisans. Il est dirigeant de l'entreprise AUTONOM'ACT, située dans les Hauts-de-Seine et spécialisée dans les travaux d'aménagement et d'adaptation des logements des seniors et personnes à mobilité réduite.

Diplômé de l'École spéciale des travaux publics, du bâtiment et de l'industrie (ESTP), il dirige pendant 30 ans une entreprise de serrurerie métallerie avant de se reconverter et de créer sa société actuelle en 2016. « Il y a 7 ans, ma compagne et moi avons été confrontés, dans des circonstances familiales, à la perte d'autonomie. **Nous avons donc compris les besoins indispensables en termes d'adaptation du logement pour retrouver plus d'indépendance à son domicile** et éviter le risque de chute. C'est pourquoi nous avons décidé de créer notre entreprise spécialisée dans ce type de travaux » explique-t-il.



En janvier 2024, le gouvernement lance MaPrimeAdapt', dispositif qui doit permettre d'accélérer et de massifier l'adaptabilité des logements, à l'instar de MaPrimeRenov' pour la rénovation énergétique. Cette aide devrait ainsi booster les marchés liés au maintien à domicile, déjà en croissance avec l'arrivée des baby-boomers dans une tranche d'âge qui engendre ce type de besoins importants. « Les besoins ne font que croître, donc la demande aussi » ajoute Jean-Pierre Gutel « La FFB Artisans est présente pour accompagner les artisans qui veulent se lancer sur ce marché porté par l'aide financière MaPrimeAdapt'. C'est une occasion de diversifier et développer son activité, fort bienvenue au regard d'une prévision de conjoncture défavorable à la profession en 2024 », complète l'artisan.

Déjà sur ce marché depuis 2016 et fort de son expérience sur ce type de travaux, Jean-Pierre Gutel a activement contribué à la conception de ProAdapt, une formation e-learning permettant aux artisans du Bâtiment d'acquérir des compétences sur ce marché et d'être référencés auprès des clients comme des professionnels de l'adaptabilité des logements. La formation ProAdapt est une opportunité pour les artisans de bien comprendre les problématiques liées au vieillissement et au besoin d'autonomie. Elle permet de maîtriser les points clés du logement des seniors et de les accompagner dans les démarches liées à l'obtention des aides. « Mes années d'expérience m'ont permis d'apporter cette sensibilité particulière qui est essentielle dans une relation client avec un senior. C'est toujours une grande satisfaction de contribuer au maintien à domicile des personnes âgées. C'est une vraie attente de leur part aujourd'hui », conclut Jean-Pierre Gutel.

Suivez-nous sur les réseaux :

